



@Hondamexico
@hondamotos_mx



Honda México
Honda Motos México



@Hondamexico
@honda_motos_mx

COMUNICADO DE PRENSA

HRC amplía su acuerdo con Iker Lecuona y Xavi Vierge

TOKIO, Japón, 27 de octubre de 2023 - Honda Racing Corporation se complace en anunciar una extensión de contrato con Iker Lecuona y Xavi Vierge para los próximos dos años. Xavi e Iker han sido los abanderados de Honda en el Campeonato del Mundo FIM¹ Superbike 2022 y 2023, y ambos han impresionado en la pista por su talento, velocidad y actitud positiva.



Iker Lecuona | Equipo HRC

“Es bueno tener todo claro en el contrato, porque debemos centrarnos en el trabajo que tenemos por delante. Quiero luchar y tener éxito, algo por lo que HRC siempre se ha esforzado en el campo de las carreras, pero debemos trabajar duro para alcanzar ese nivel, por lo que poco después de la última ronda del campeonato 2023, centraremos nuestra atención en las pruebas.”

Xavi Vierge | Equipo HRC

“Estoy feliz de haber renovado contrato con HRC por otros dos años. El sueño de todo piloto es formar parte de un equipo oficial de HRC y mis sentimientos no han hecho más que crecer desde mis primeros días con el equipo. Juntos podemos conseguir nuestro objetivo, que es luchar por el campeonato lo antes posible. Y por eso seguiremos trabajando tan duro como podamos para llegar allí.”

¹ FIM: Federación Internacional de Motociclismo

Tetsuhiro Kuwata | Honda Racing Corporation - Gerente general, División de Gestión de Operaciones de Carrera

“En casi dos años de trabajo, hemos llegado a apreciar a Iker Lecuona y Xavi Vierge en todos los aspectos, estamos felices de anunciar que ambos seguirán siendo pilotos oficiales de HRC durante los próximos dos años. Xavi e Iker son dos corredores jóvenes, rápidos y competitivos, siempre dispuestos a afrontar cada reto con positivismo, dedicación y espíritu de equipo. Son valores que compartimos porque nos permiten esforzarnos y progresar en el competitivo mundo de las carreras. Buen trabajo a nuestros pilotos y técnicos tanto para el final de la temporada 2023 como para los años venideros.”

###

Acerca de Honda Motocicletas de México

Honda de México cuenta con dos centros de producción ubicados en Celaya, Guanajuato, y El Salto, Jalisco. En este último se producen motocicletas y productos de poder. Honda ofrece una completa línea de motocicletas confiables y divertidas de manejar, con avanzadas tecnologías y comercializadas a través de una red de distribuidores a lo largo del país. La línea de motocicletas abarca desde Scooters urbanas hasta motos de alto desempeño como la CBR1000. Honda Motos actualmente cuenta con más de 190 distribuidores y tres Powerhouse, donde los modelos de alta cilindrada se encuentran a la venta. Visita nuestro sitio en: www.honda.mx/rp

Contacto para medios:

Communica

Alison Correa

acorrea@communika.com.mx